

# Handschriften / Autographen

## Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Tarangambadi, 01.01.1725-31.12.1728

27. - 29. September 1725

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176080](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176080)



SEPT

Ch. Friedrichs an <sup>2</sup> Nagasatnam fouda inis

27. In Mangun Malab. catech. Mit Gelde  
kuffte die 2. und die Macca Kaer zu  
übersetzen anfangen. Bis die R. Kasma  
gekauft.

28 Der Morgens ward Jordan mit Christen  
und der Malab. Gemeine getauft  
Vier Mittag saß er mit 15. personen  
von der Malab. Gemeine dinst. St.  
Beck pflichtete ihm and Sadulur ein  
junger Kol. In der Konferenz wurden  
Hofried. 3 halbe Do Monast. dazumacht

29 26 Morgand. als am Feil Michaelis Tag  
gerichtet in Malab. am 18. 18.  
und bezeugt 3. Dassen. nam.

க. ஏடுதலாகித் தத்தவண சீபினாநா கடுச்சு  
ரயலாய்குக்க வெண்ணெய்

2. சூதனாககானமலாதிவந்திதவக  
கமலாணாணதேனம

நா. எகி ககி துதவானவானவந்தா  
ரணமுமேதலஸபரும. இம்மீ அறிவித்த

ich den 85. J. und bezeichne 3. Tausen a. Wie  
 Gott Israel nicht verlassen so wird. b. Wie  
 die Kinder Israel Gott danken und loben möge  
 daß sie immer von Feinden werden solle. c.  
 alldem ich in diesem Jahr  
 in Ruhe bin; die Jugend wird froh  
 und alle Eiferer und Streiter der Dürre von



